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令和３年度 第１回 松戸市空家等対策協議会 議事概要 
 
 

日 時  令和 3年 11月 30日（火）（回答期限：令和 4年 1月 14日（金）） 

    （新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け書面による開催） 

委 員  本郷谷会長（市長）、石和田副会長（副市長）、山口委員、菊地委員、 

     古賀委員、長浜委員、平川委員、権田委員、本條委員、秋田委員、 

     須田委員、恩田委員、平川委員 

 

１ 次期松戸市空家等対策計画（素案）について 

  計画素案概要、計画素案を事務局より提示し意見を聴取する。 

  委員より次の意見が提出された。 

 

【意見】 

委 員：今回の調査で空家が前回調査時と比較して大幅に減少していることに驚いた。 

    その要因について抽象的にしか記載されていなかったが、もう少し具体的に  

    分析することはできないのか。そうでないと、３４頁から４５頁の分析があ 

    まり意味のないもの（ただ情報を並べているだけ）になると思われる。 

    例えば前回調査した７８７件と今回新たに見つかった６４８件ではどのよ 

    うな違い（耐震や立地）があるのか。そうした分析をしないと効果的な対応 

    ができないと思われる。せっかく貴重な数値を持っているので、それを生か 

    した傾向と対策（PDCA）に繋げて頂きたい。 

 

事務局：貴重なご意見ありがとうございます。今後の調査・分析に生かしてまいりま 

    す。 

 

    その他意見なし 

  

 

２ 連絡事項 

 

事務局：ご意見をいただきありがとうございました。いただいた意見をもとに３月中

に計画案を策定し、再度ご報告させていただきます。 

 

 

 


